



学校だより 011  
令和6年6月7日発行

大子町立  
袋田小学校  
ホームページ  
QRコード



## 租税教室 (6年生) 税金について学習!

6月4日(火)に、6年生の社会科で常陸太田市の太田税務署の松下様に来校していただき、租税教室を行いました。  
子どもたちは、税金に関する動画や講師の先生の説明を真剣に聞いていました。ジュラルミンケース(1億円)の札束(見本)を見たり、重さを考えたりしながら、税金の必要性について学びました。



## 善行賞の授与★学級や学校のために、良い取組をしています!

6月4日(火)、5日(水)に、善行賞の授与を校長室にて行いました。「互いのよさを認め合う」機会として、今年度も模範的な取組をした児童を表彰します。

今回は、各学年から学級や学校のために貢献している児童を選出してもらい、校長室にて計34名を表彰しました。今年度は、あと4回行う予定です。できるだけ多くの児童に授与できればと考えております。



## 水泳学習 みんなで楽しく、安全に学習!

6月3日(月)から、フォレスパ大子のプールでの水泳学習がスタートしました。月曜日の午前中に1、5、6年生、木曜日の午後2、3、4年生が、バスで移動して合計5回実施します。  
子どもたちは、プールで先生方の指示に従い、安全面に気を付けながら、楽しそうに活動しています。1、2年生は水に慣れるための運動、3年生以上は泳ぐ運動を頑張っています。授業後には10分程度、温泉につかっています。



## 漢字力・計算力テストの満点賞、6年生善行賞 表彰!!

6月6日(木)に表彰集会を実施しました。表彰では、漢字力・計算力テストの満点を取得した児童に満点賞の授与を行いました。ほとんどの児童が80点以上の合格点を取り、延べ29人が満点を取りました。満点を取るには、ふだんの積み重ねとともに、テスト本番の集中力や丁寧さが必要です。次回のテストも100点を目指して頑張ってください。

また、6年生には、運動会の成功と準備で大きく貢献したので、学級としての「善行賞」を授与しました。



## 紅菊芋(ベニクワイモ)の定植 (6年生) 探究的な学びへGO!

6月6日(木)に、6年生が総合的な学習の時間に、奥久慈ファーム代表取締役会長の藤田様、エヌジェーピー執行役員の塚田様(元依上小学校長)のご指導のもと、紅菊芋の定植を行いました。

子どもたちは、藤田様の講話で紅菊芋の効能を知り、栽培や収穫への意欲を高揚させていました。紅菊芋の定植では、藤田様から植え方を学び、一つずつ丁寧に植え付けました。収穫後の加工については、子どもたちが益子先生とともに探究していきます。

探究的な学びの場を提供して下さった藤田様と塚田様に感謝申し上げます。

